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ДАНЬ II
Корреспондентский

п ост в горисполкоме

сообщает
ПАТРИОТАМ

I Совсем еще недав- I
|| но состоялись митинги И |

возложения на брат- ||
ских захоронениях вой- j

|| нов и патриотов, павших в

.. ооях за освооождение наше- | нию недостатков в работе по

II го района и Ленинградской ц подготовке юношей
■ области от немецко-фашист- |
II ских , захватчиков. Комсо- j

мольцы, молодежь города и I*
И района вместе со всеми, для II
|| кого память о павших свята, ||
■I в этот день отдали дань па- !

мяти освободителям.

II
бе в
Сил.

рядах
к служ-

Вооруженных

В наши дни, когда раз- 1|
|| мываются идеалы, когда не- ii

I редко от молодежи слышны IS
I упреки в адрес ветеранов, ||

|| когда некоторые превраща- j
I , ются в эгоистов и потреби- 1|

| телей, забывается самое ц

I I главное — что без прошло- II
го не будет и будз’щего. Го- ||

|| родской комитет ВЛКСМ j
I , никогда не стоял и не будет ||

| стоять в стороне от дел, ij
| | призванных сохранять и II

приумножать память о ве- II
| ликих делах наших соотече- |
•j ственников. ■ |

II Большую помощь в этом J
| благородном деле в период ||
|| подготовки к дню освобожде- ■

j ния района оказали учащие- II
II ся школы № 6, которые под

|| руководством директора

,1 школы Т. Б. Полевой подго-

товили прекрасную гирлянду
и венок. В подготовке па- II
мятников к митингам участ- 1|II

|| вовали ребята школы № 3, ,

■| ПТУ-15, школы № 10, кото- |
II рым была оказана техниче-

I I ская помощь со стороны
коллективов городского тор- II вопР°с ° регистрации коопе

|| га и пассажирского авто- |
ji предприятия. Не остались в !

® Состоялся семинар ди-

ректоров школ и преподава-

телей музыки на базе Вы-
скатской школы по руковод-

ству и контролю за препо-

даванием музыки.

9 Прошла встреча работ-
ников отдела городского на-

родного образования и ме-

тодического кабинета с кол-

лективом школы № 6. С ин-
формацией выступила заве-

дующая гороно II. Н. Цух-
лова.

9 Прошло совещание с

общественными инспектора-
ми по охране прав детства.

На совещании обсуждался
вопрос подготовки к месяч-

нику по охране прав' детст-
ва.

® Состоялось заседание

комиссии по индивидуальной

трудовой деятельности. Бы-
ли рассмотрены вопросы: о

льготах по налогообложению
кооперативов, о работе коопе-

ративов «Сюрприз», «Меха-
низатор», « Стройдеталь» ,

«Крымчаночка», «1000 ме-

лочей», «Вега». Рассмотрен

ратина «Стиль» (по изготов-

лению мягкой мебели).

II
II стороне и секретари комп-

II тетов ВЛКСМ ЛПО «Ленин-
|| градсланец», завода «Слан-
I* цы», индустриального тех- 1|

никума, совхоза «Сланцев- ! - 

II ский». I правил
I j Все нарушители предупреж
I I С интересом слушали ре- 1| ~

| бята, собравшиеся в Зеле - 1

| ной Роще, рассказ ветерана I
I войны и труда Н. Д. Сим-
| ченкова о подвигах земля-

9 На административной
комиссии рассмотрено 7 дел:

4 дела о проживании без
прописки, одно нарушение

благоустройства,
гели предупреж-

дены. Рассмотрены два дела

по утрате паспорта. Нало-
жен штраф в сумме 10 руб-
лей на каждого.

ков в годы воины, выступле- 1|

комитета ВЛКСМ II
секретаря го- iII ние первого

j РОДСКОГО KI

| С. А. Вихрова о поисковой ||
|| работе, проводимой труп- |
|| пой «Поиск».
II D     ИС ||

Приглашают
книголюбы

Городское общество кни->1 Впереди празднование 45-

I! народа в*°Великой ^°Отечест- !! голюбов приглашает всех же-
| венной войне. Мы призы- 1| лающих 14 февраля в 19 ча-

ваем комсомольцев и моло- j соп в ДН СПЗ «Сланцы» на
| дежь нашего города и рай- J творческую встречу с мос-
II она принять активное уча- | ковским писателем Игорем
II стне в подготовке и проведе- ц Васильевичем Коваленко.

нии мероприятий, посвящен- || И. В. Коваленко пишет сце-

,, ных этой знаменательной да- | нарии для телевизионных
| те. Нам необходимо помнить | юмористических программ,
■I о преемственности поколе- | недаром и зга встреча состо-
|| НИ1“, j ится под девизом «Приходи.

А. ВИНОГРАДОВ, J Т6 посмеяться>> -
II второй секретарь ГК | Подобные творческие
•I ВЛКСМ | встречи у книголюбов прохо-

L»«— »  ! дят регулярно.

II

II

9 У заместителя предсе-
дателя исполкома А. Г. Па-
рамоненко состоялось сове-

щание с представителями го-
роно, горвоенкомата, город-

ского спорткомитета, отдела

внутренних дел по устране-

Почетное звание

За многолетнюю плодо-

творную рационализатор-

скую деятельность Президи-

ум Верховного Совета

РСФСР присвоил почетное

звание «Заслуженный рацио,

нализатор РСФСР» Ершо-
вой Нине Борисовне — мас-

теру цеха сланцеперерабаты-
вающего завода «Сланцы»;
Рубцову Геннадию Егорови-
чу — начальнику отдела слан-

цеперерабатывающего завода
«Сланцы».

НА ВСТРЕЧА X
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

L

1—1 АНДИДАТ в депутаты областного Совета по избиратель-
ному округу № 212, председатель городского комитета

народного контроля В. С. Трощенков провел встречу с изби-
рателями — коллективом фермы Овсище совхоза «Осьмин-
ский».

Познакомив избирателей с основными положениями своей
предвыборной программы, В. С. Трощенков ответил на много-

численные вопросы. Сельчан волнует состояние медицинского

обслуживания, автобусного сообщения. Много нареканий на

торговое обслуживание.

Они обратились с просьбой к В. С. Трощенкову помочь в

приобретении видеомагнитофона для Дома культуры в Овсище.
• » •

12 февраля в Доме культуры горняков прошла встреча с

избирателями кандидатов в депутаты областного Совета по из-

бирательному округу № 206 первого секретаря горкома партии

В. В. Назарова и корреспондента газеты «Знамя труда» А. В.
Зиновьева.

Они познакомили собравшихся (а в зале было довольно

многолюдно) с основными положениями своих предвыборных
программ, которые уже публиковались в нашей газете 30 янва-

ря.

Обоим претендентам на депутатский мандат поступило мно-

го вопросов в письменной форме, их задавали и по микрофо-
нам, установленным в зале. Спектр вопросов был очень широк

и многообразен, избирателей интересовали взгляды кандидатов

в депутаты на разные проблемы: от отношения к перестройке,
оценке нынешнего состояния в партии, экономике до
повышения зарплаты партийным работникам.

Атмосфера в зале действительно была жаркая, встреча
продолжалась два часа. На большинство вопросов кандидаты в
депутаты постарались ответить, хоть это и было непросто. Не
все, пришедшие на встречу с кандидатами, показали культуру
дискуссии.

И все же разговор состоялся, избиратели лучше, полнее
узнали предвыборные программы кандидатов, их личное отно-
шение ко многим проблемам, в том числе городским.

Т. КРЫЛОВА.  

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

U АК же готовятся к пред-
стоящим выборам сельча-

не и, прежде всего, исполкомы
сельских Советов? Разговор об
этом и шел на состоявшемся
очередном заседании испол т

кома горсовета, где заслушали

отчет председателя исполкома

Старопольского сельсовета
Т. А. Вениковой. Присутство-
вали же при этом председате-

ли исполкомов и других сель-

ских Советов, а также руково-

дители служб, завязанных на

обслуживании сельских жите-
лей.

Т. А. Веникова сообщила,
что исполком сельсовета в сво-

ей работе по подготовке к вы-
борам народных депутатов

РСФСР и местных Советов
руководствовался Законом о

выборах. Разработан и утверж-

ден план организационных ме-

роприятий, согласно которому

на территории образовано 2
избирательных участка. Центр
одного из них (№ 26/871) в

Доме культуры в деревне Ста-
рополье, он охватывает 33 де-
ревни. Другой (№ 27/872) —

охватывает 5 деревень с цент-
ром в деревне Ложголово. Все-
го избирателей по сельсовету

1221 человек, из них по Старо-
польскому округу 1030 и Лож-
головскому — 191.

Образованы избирательные
комиссии: сельская — предсе-

датель К. Н. Труте и две уча-

стковые — председатели Г. С.
Титов и А. А. Арикайнен.
На территории образовано 6
избирательных округов по вы-
борам в Сланцевский город-
ской Совет и 25 округов по

выборам в сельский Совет. На
6 мандатов городского Совета
выдвинуто 11. а зарегистриро-

вано 10 кандидатов в депутаты,
из которых 8 — рабочие и спе-

циалисты совхоза «Старополь-
ский». В Старопольский сель-

совет выдвинуто 48, а зареги-
стрировано 45 кандидатов в де-

путаты, в том числе по 9 изби-
рательным округам по одному
кандидату, по 12 — по два;

по 4 — по три кандидата. Вы-
движение проводилось и от

трудовых коллективов, и по

месту жительства. Всего про--
ведено 16 собраний, из них 10
по месту жительства. Из 45
зарегистрированных кандидатов

в депутаты сельсовета 32 вы-
двинуты трудовыми коллекти-
вами и 13 — на собраниях по

месту жительства. 36 канди-

датов не являлись ранее депу-
татами.

На вопрос, почему по 9
округам не выдвинуто альтер-
нативных кандидатур

чему мало среди
датов комсомольцев,

ра Александровна
ла так: «Мало помощи

и по-

канди-

Тама-
ответи-
в разъ-

яснительной работе среди насе-

Были выслушаны также за-
мечания на имеющиеся помехи

в ходе предвыборной кампании
и председателей других испол-

комов сельских Советов. В
частности, председатель испол-
кома Пелешского сельсовета

М. И. Михайлова посетовала

на плохую работу радиовеща-
ния и низкое напряжение в

электросети, отсутствие мед-

КАК ГОТОВЯТСЯ
К ВЫБОРАМ НА СЕЛЕ?

ления оказывали партком, ко-

митет ВЛКСМ и профком».
Далее Т. А. Веникова сказа-

ла, что участковыми комиссия-

ми составлены списки избира-
телей, оформлена наглядная
агитация. Сейчас проводятся

встречи кандидатов с избира-
телями. В ходе встреч
исполкому сельсовета совмест-
но с администрацией по нака-

зам избирателей удалось ре-
шить немало застаревших проб-
лем, которые требовали мате-

риальных затрат. Так, решен

вопрос по телеантеннам и ре-

монту телевизоров (теперь есть
свой телемастер, которому вы-

делено помещение), заделаны
швы трех девяностоквартирных

домов, построен тир в мест-

ной школе - девятилетке и
спортплощадка.

Но проблем еще много, и из-

биратели требуют скорее их
решать. Особенно много сетова-

ний у жителей дальних дере-

вень на отсутствие колодцев и
скважин, плохое уличное осве-
щение, невнимание Старополь-
ского участка ДРСУ к дорогам,
из-за чего зачастую не прихо-
дят вовремя автобусы, дети не
могут своевременно попасть в

школу, а взрослые на работу.
Плохо работают телефоны в
отдаленных деревнях. Много
жалоб на плохое торговое об-
служивание.

Исполком горсовета тут же
заслушал отчеты и. о. началь-
ника узла связи Н. В. Пылко-
ва, председателя райпо В. М.
Матвеева и директора совхоза
«Старопольский» В. П. Ильи-
на о предпринимаемых мерах
по улучшению обслуживания
сельского населения.

пункта в деревне Демешкино, н я

что сегодня нет отбоя от жа-
лоб. Выразила Мария Ивановна
недовольство и тем, что по сей
день не получила ни копейки от
горисполкома на оформление
наглядной агитации и другие

нужды в предвыборной кампа-

нии, и за все председателям

исполкомов приходится распла-
чиваться из собственного кар-
мана (кстати, об этом же го-

ворила и Т. А. Веникова).
Разъяснение по этому поводу

дала секретарь исполкома гор-
совета М. М. Фетисова, упрек-

нув при этом в безынициатив-
ности и сами исполкомы сель-

ских Советов. Оказывается, они

давно должны были предста-
вить в горсовет запросы и сме-
ты расходов.

Исполком горсовета принял

решение, которым обязал
исполком Старопольского сель-

совета в разряд первоочеред-

ных задач выделить такие, как

выполнение всех жалоб и пред-
ложений, поступающих от

граждан, трудовых коллекти-

вов, общественных организаций
и избирательных комиссий, соз-

дать консультативный пункт

при исполкоме сельсовета для

оказания методической помощи

кандидатам в народные депута-
ты и избирателям, совместно с

совхозом «Старопольский»
(директор т. Ильин), оформить
в установленные сроки поме-
щения для голосования, широко

информировать население о

деятельности сельсовета и его

исполкома в решении вопросов

социально-экономического раз-
вития и о всех этапах избира-
тельной кампании.

А. БЕДОВА.
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— Л. А. Орехова роли просителя, что от-
рицательно сказывается
на выполнении наказов

избирателей. Главной
целью своей деятельно-
сти буду считать улучше-

ние коммунального об-
служивания населения в

нашем городе независимо

от того, стану ли вновь

депутатом.

Что касается депутат-

ской работы, то свой
практический опыт и зна-

ния применю для выпол-

нения наказов избирате-
лей, для решения про-

блем экономической и со-

циальной жизни города,

для изучения интересов

не только своих избира-
телей, но и всего населе-

ния города и района.

Выполняя обязанности
старшего диспетчера ПО
«Сланцыж и л к о м хоз»,

я принимаю участие в

обеспечении города теп-

лом и водой. Мне извест-

ны нерешенные до сих

пор проблемы жильцов

домов 13 и 15 по про-

спекту Молодежный —

это мой округ. С момента

заселения отсутствует бла-
гоустройство дворовых
площадок, не оконча-

тельно еще выполнены

мероприятия, направлен-

ные на улучшение тепло-

снабжения, а горячая во-

да практически отсутст-
вует.

По инициативе работ-
ников ПО «Сланцыжил-
комхоз» комиссия неод-

нократно обследовала
здания и выдала ряд ре-
комендаций владельцам

жилого фонда, В какие

сроки будут выполнены

эти мероприятия — бу-
дет зависеть только от

того, как ответственно

отнесутся к быту своих

работников руководители.

Александр Павлович
КУЗНЕЦОВ — родился в

Брянской области, обра-
зование высшее, член

КПСС. С детства живет

в Сланцах. Более 10 лет

работал на СПЗ «Слан-
цы», был избран предсе-

дателем профсоюзного
комитета завода. С 1985
года в аппарате горкома

КПСС. Член городского
комитета КПСС, депутат

городского Совета. Вы-
двинут коллективом цеха

КИПиА СПЗ «Сланцы».
ёКенат, воспитывает дочь.

— Считаю, что депута-

ту городского Совета не-

обходимо отчетливо со-

знавать, что от его лич-

ной депутатской деятель-

ности и коллективной ра-

боты всего Совета зави-

сит решение проблем го-

рода и района, а также

выполнение многочислен-
ных намерений и завере-

ний, прозвучавших в

предвыборных програм-
мах.

Принципиально важной

считаю работу депутата

по обращениям и прось-

бам избирателей. Не со-

гласен с тезисом: «Не

размениваться на мело-

чи, а сосредоточить си-

лы на основных общего-

родских проблемах». За

каждой такой «мелочью»

стоят живые люди, и не

их вина, а беда, что в на-

шей системе процветают

безответственность, рав-

нодушие и волокита.

Знаю, что зачастую воп-

росы решаются трудно и

долго, а иногда для их

решения депутатских воз-

можностей просто не хва-

тает. Значит надо объеди-
нять усилия, сообща
«приводить в чувство»

тех, кто порождает жа-

лобы.
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Избирательный онруг Из 90

По избирательному ок-

ругу № 41 (проспект
Молодежный, дома 13, 15)
кандидатами в депутаты

зарегистрированы И. П.
Беляева — старший дис-

петчер аварнйно-днспет.
черской службы ПО
«Сланцы жидком х о з»,

А. П. Кузнецов — заме-

ститель заведующего ор-

ганизационным отделом

ГК КПСС, Л. а. Орехо-
ва — мастер продоволь-

ственной базы городского
торга.

Ида Павловна БЕЛЯЕ-
ВА — родилась в Кост-
ромской области, образо-
вание среднее,, беспартий-
ная. В Сланцах живет и

работает с 1971 года. С
1989 года - на нынеш-

ней должности. В течение

трех созывов избиралась
депутатом городского Со-
вета. Замужем, трое де-

тей.

— Имея самостоятель-
ность и финансовую неза-

висимость, городскому Со.
вету надлежит решать
все проблемы города и

района. Анализируя свою

депутатскую деятель-
ность, хотелось бы изме-

нить реальные полномо-
чия депутатов. Сегодняш-
ннй депутат выступает в

Остро необходимо, что-

бы лозунг «Вся власть —

Советам» стал действи-
тельностью. Я согласен с

А. П. Полтораниным, вы-

разившим мнение о том,

что не след-ует ждать вы-

хода в свет закона о ста-

тусе местных Советов,
уповать на будущие от-

числения средств пред-

приятиями в городской
бюджет.

Попытки уже были, и

новому Совету надо на-

стойчиво продолжать ра-

боту по объединению сил

и средств предприятий на

социальное развитие го-

рода. Считаю, что се-

годня й, особенно в усло-

виях будущего регио-

нального хозрасчета это

основной путь решения
городских порблем. По-
этому необходимо всемер-

но способствовать разви-

тию экономической мощи

наших предприятий и ор-
ганизаций.

На мой взгляд, в опуб-
ликованных ранее пред-

выборных программах
кандидатов уже обозна-
чен практически весь

круг проблем города и

района. Их действитель-
но много, и все они

остры. Определять, на

что в первую очередь

направлять средства и

силы должен Совет, а

при необходимости — все

сланцевчане.

Лично я считаю перво-

степенными проблемы
экологии и подрастающе-
го поколения. Первая —

это здоровье людей и

природы, вторая — ду-

ховность и нравствен-

ность, уровень культуры

и ответственности буду-
щего поколения. В обоих
вопросах упущенное за

годы наверстывается де-

сятилетиями, если не те-

ряется навсегда.

Людмила Алексеевна
ОРЕХОВА — родилась в

Псковской области, обра-
зование среднее, член

КПСС. На продовольст-

венной базе торга рабо-
тает с 1975 года. Член
товарищеского суда гор-

смешторга, партгрупорг

продовольственной базы.
Замужем, двое детей.

— Исполкому горсове-

та перестройка нуж-

на: меняются предсе-

датели, реже — замести-

тели, а остальные чи-

новники совершенно отор-

ваны от жизни. А за те

оклады, что сейчас уста-

новлены, можно и нужно

привлечь людей помоло-

же, но с образованием,
жизненным опытом. Ме-
стный Совет почти не

имеет в своем составе

юристов. Это порождает

порой противоречивые ре-

шения. Нужно строже от-

носиться к утверждению
руководящих работников.

Я бы считала первым

Долгом добиться техни-

ческого перевооружения
местной индустрии, что-

бы продукты местного

производства были в до-

статочном количестве.

Озеленение и благоуст-
ройство города, тепло- и

водоснабжение — тоже

важные местные пробле-
мы, которые не терпят

отлагательств. При вы-

движении кандидатом в

депутаты члены нашего

коллектива дали мне на-

казы: ускорить асфальти-
рование территории базы
торга, добиться ввода ду-

шевых, ускорить решение

вопроса о помещении хо-

зяйственного склада и
другие.

Избирательный онруг Из 56

В. Д. Вегрова По избирательному ок-

ругу № 56 (улица М.
Горького дома, 1/11, 5/9,
Почтовый переулок, 1 1 )

зарегистрированы два кан-

дидата в народные депута-

ты горсовета: В. Д. ВЕТ-
РОВА и А. Н. ГЕРАНИН.

А. К, Г еранин

Вера Даниловна ВЕТРО.
В А родилась в 1951 году

в городе Подольске Москов-
ской области, образование
среднее, ^член КПСС. С 1973
года работает на заводе ре-

зиновых изделий прессовщи-

цей-вулкапизаторщнцей, ин-

структором-наладчиком цеха

резиновой обуви. В 1988 го-

ду избрана секретарем парт-

бюро цеха, членом партийно-
го бюро завода. Является
кандидатом в члены КПСС
Замужем.

— Должен быть закон о

статусе депутата, чтобы за-

крепить реальную власть за

местными Советами.

Я бы хотела больше вни-

мания уделять жилищно-

коммунальным вопросам, по-

тому что это самые больные
вопросы для избирателей.
Волнует также вопррс строи-

тельства жилья — его надо

увеличить за счет индивиду-

альной застройки, строитель-

ства кирпичного завода.

В наказах избирателей и

членов коллективов, которые

меня выдвинули в кандида-

ты, говорится о продовольст-

венной проблеме. Мой вклад

в ее выполнение — это разъ-

яснительная работа среди

коммунистов и беспартий-
ных, оказание посильной по-

мощи подшефному совхозу в

период весенних и осенних

полевых работ. А со стороны

'■ г-
е-

|: I-
)-

’Р-

Избирательный онруг Из 99

совхозов нужна бо.
кая организация тру

фов.

Большая просьба ц.

лей — телефонизацв
да, не только домов,

тановка телефонов
топ.

Самая важная npU

на мой взгляд, рабсп ’
лодежыо, с подрас]

поколением. Этому ;

уделять внимание не

депутаты, но и пар

работники. В куль

учреждениях надоир

диспуты, лекции, koi

встречи с интересным
дьми. Считаю, что

ник должен и работаГ.
до прививать интерес^
боте, смелее решат-^яб
предприятиях вопросу

пользования школьпщ j

их свободное время са

той труда за выпол| Ю

работу.

Много обещать не

но выполнять наказы,,

избирателей буду стар я

Александр Н"вд п

ГЕРАНИН — ^од,”
1946 году, член КПСС б

разование среднее.

С 1964 года работ,
шахте № 3, перерыв

только во время слуА
армии. Работал горни

чим очистного забоя,
трудится мастером-взрц.
ком. За добросова й

труд неоднократно поо|.
ся Почетными грам

ему присваивалось {,
«Лучший мастер-взрыв

Предвыборной прой-
мой кандидата в депуй

редакция не располагае;

Избирательный онруг Из 81

Г. К. Мшар

с с

Ю. Н. Кулевский

й, М. я Любовь Анатольевна КО-
РОТКОВА — родилась в

Гостицах, образование сред-

нее специальное, беспартий-
ная. На заводе резиновых
изделий — с 1984 года. За-
мужем, двое сыновей.

Предвыборной программой
Л. А. Коротковой редакция

не располагает.

Юрий Михайлович СМЕ.
ХОВ^ — родился в Ленингра-
де, образование высшее, член

КПСС. Мног о лет работал в

Ленинградской области в си-

стеме «Сельхозтехники», за-

нимал руководящие должно-

сти. В Сланцах — с 1982
года.

— М. Задорнов, сатирик,

как-то сказал: «За что по

любому поводу ругают Со-
ветскую власть? Не пони-

маю! Ее нет! Как можно ру-

гать несуществующее?».
Считаю, что мам необходи-

мо не перестраивать тот

мнимый советский и весьма

не исполнительный орган, а

создать единый и единствен-

ный властный Совет, но не

из классов с прослойкой, как

американский сэндвич, а из

равноправных граждан.

Депутатство не изменит

По избирательному ок-

ругу № 99 (деревня Гос-
тицы, дома 2, 6, 8, 10)
кандидатами в депутаты

зарегистрированы Л. А.
КОРОТКОВА — сменный
мастер цеха резиновой
обуви завода резиновых

изделий, Ю. М. СМЕХОВ
— управляющий «Слан-
цыагропромтехннкой».

Избирательный онруг Из 15

моих постоянных суто

обязанностей, а дополни?

но даст право на одинЬ-
бый, но решающий голос!

Что касается наказо»-

бирателей, то вот харай-

ный пример. 28 январю

мне домой пришли одинД-

цать «избирателей» от 8Ь
11 лет от роду, а 29 янЗя
принесли мне заявление®

котором просили дать «1.
вал для занятий cnop»r*jt
Когда дети просят подвале '
хочется сказать: ^Ма.ми
папы, до чего мы с адми <>-

гулялись!». Заниматься cut -

том все же удобнее на обя.
дованной площадке и скв

спортивный комплекс для:-

тей будет установлен.
Проблемы города луте

знает Я. Я. Богданов, а я

чувствую их только фиг-
рой, приезжая на полуразь-

лившемся автобусе оде -

иадцатого маршрута по «-

рым и грязным улицам в г-

стые магазины за питании.

Да, это — результат наша

«борьбы» и «соревнованиё.
Но скажу одно: город по*. -4
пит, а село — нет! Нас жуг

продовольственная блокад
если проблемы села не стё-

нут проблемами города.

По избирательному окно — (j 1 У 8 У года раоотае

ругу № 81 (улицы Мая- Сланцевском охотничье

ковского, дома 7, 9, и, боловном хозяйстве.
1 о IQ 1 А ТТгчатпнпрпиЯ

спортных, коммунальных,
бытовых. В частности, ус:. -

лить ответственность за не-
выполнение этих услуг, уси-
лить материальную оазу
трансагентства, создать госу-
дарственное бюро путешест-
вий п экскурсий и т. д.

3. Создать при исполко-
ме горсовета компетентную
социологическую службу,
что позволит избавиться
впоследствии от тех диспро-
порций, которые сложились
в настоящее время в городе,

п согласовывать с ней доп-
росы жилищного строитель-

ства.
4. Навести порядок в бла-

гоустройстве улиц и дворов
города, создав для этого
централизованную ' службу.

5. Объединить усилия
предприятий города для
строительства на паевых на-
чалах санатория-профилак-
тория, провести изыскатель-

ские работы целебных сапро-
пелей местных озер, шире
использовать источники ме-
стной минеральной воды.

6. Перестроить работу уч-

реждений культуры .города
на основе новой системы хо-
зяйствования, создать город-
ской молодежный центр до-

суга.

7. Решить вопрос о соз-
дании в городе тех спортив-
ных сооружений, которые
смогли бы удовлетворить
спрос населения.

Герман Константинович
МШАР — родился в Слан-
цах, образование среднее
специальное, член ВЛКСМ.
Закончил индустриальный
техникум, трудовую деятель-
ность начал в 1983 году.
С 1989 года работает в

~ .ры-

12, 13, 14, Ломоносова
с дома 36/16 по дом 44
(четная сторона), Жуков-    

ОО

депутаты зарегистриро-

ваны Ю. К. Кулевский —

председатель профсоюз-
ного комитета ЛПО «Ле-

улучшению работы торговле,

по вопросам охраны приро-

ды, здравоохранения. Счи-
таю ненормальным явлении

когда после заселения до»№

Предвыборная программа
Юлии Борисовны Саввиной

(фото и нраткая биография были даны   тт >,ш.

в * 29 газеты .Знамя труда* 10 февраля с. г.) ™5? еГЛо“"Ри=«» пр.

— Чтобы Совет стал на- необходимым создание спе- ходится жить без газа. Я
стоящим хозяином города и цнального фонда благоуст. У верена в том . что это проис-
района, необходимо провести ройства и передачу дорог ходит от безответственного
усиление его финансово- единому владельцу К тому °™ ошення Ряда руководите-

экономи.ческой платформы и же считаю, что транспорт ЛСИ как со СТ0 Р°ны заказ»
четкое разграничение функ. ные налоги должны оставать- Чика ’ так и гюд Р яд ных орга-
ций и полномочий внутри ся в распоряжении местных низадии и вследствие слабого
Совета. Советов и использоваться по спроса местных властей.

Большой проблемой наше, означению. Главным направлением де-

го города является его бла- Много просьб и наказов путатской работы считаю по-

гоустройство, начиная с до- поступает по вопросам жи. вышение благосостояния жи-

оз°елё^ение1 аЯул°ип е 'Щ0р" ем и ЛЬЯ ’ его ре монта, как капи- телей нашего района, защита 
ленением улиц. Считаю тального, так и текущего, по их интересов.

— Свои основные задачи
я определяю, исходя из по-

'   по ложения нашего района и
ского, дом 23, переул Г0 р 0 д а на данный момент.

Новый) к а ам * m Основную свою задачу я ви-

жу в коренном улучшении
экологической обстановки в
городе и районе. Экология
— это самая запущенная

нинградсланец», Г. К. 0 б ласть не только в нашей

Мшар — охотовед объе- стране, но, к сожалению, и

диненного охотничье-ры- у нас в районе. Поэтому я

боловного хозяйства. предлагаю: ввести на всех

Юрий Константинович предприятиях, загрязняю-
КУЛЕВСКИЙ — родился в Ш их окружающую среду,
Куйбышевской области, об- экологический налог, запре-
шЬованне высшее, член ™ть строительство любых

■КПСС. После окончания Лс- объектов не прошедших
нинградского горного н-нсти- экологическую эксперт зу,
тута имени Г. В. Плеханова необходима полная реконст-

- рукция всего лесного хозяи-

111 J 111  

тута имени Г. В. Плеханова
в 1984 году начал работать
на шахте № 3 горным ма-
стером, затем — замести-
тель начальника участка. С

1988 года — на
работе. В

октября
профсоюзной

ства.

Вторая задача — это,
естественно, продовольствен -

пая. Даже наличие денег в
кошельке покупателя не га-

1989 году избран председа- рантирует покупки того или
Телем профкома объедине- иного товара. Необходимо
имя. Пропагандист системы содействовать равноправно-
политической учебы. Женат, му развитию различных
двое детей. форм собственности, улуч-

Ппп составлении своей шить жизненный и матери-
„ РоГ«»г,*“ егГГ ся -аетжтак

чив его новыми технически-  

х 

учесть в первую очередь те
социальные вопросы, кото-
рые волнуют сланцевчаи,
так, чтобы они были реаль-
ны и выполнимы не в прек-
расном завтра, а уже сегод-

ня.

ми средствами. Необходимо
добиваться строительства
объектов перерабатываю-
щей, пищевой промышлен-
ности и баз хранения, пол-

'нее использовать в городенее использовать в .

1. Для решения ж 1 лпщ- пр0дуКЦИЮ чОХ от, добывае-
мой проблемы в городе, кро- мую ‘ мест ными охотниками

ме расширения ооъемов но- ^ лося _ кабана)

вого строительства, исполь- Нрп ,.„, пгТ яться к сто

SU. 7о«! 777
существует сегодня Создать задач, как оорьба с пре-

irIrareS; sssrsjsras:
Г, Гре.ёлшь ние
жилфонд по категориям, му любыв о пр^ л °” ” '
автоматизировать службу правлен яа „ ^ ‘ 1
обмена жилья, упорядочить я буду поддерживать,
распределение освободив- Справиться с этими ripoo-

наладить лемами можно быстрее иШегОСЯ жилья, наладит лемами ти/ппи

контроль за использованием эффективнее, если лозунг
жилого фонда нанимателя- «Вся власть — Советам» на-
ми. конец-то будет претворен в

2 Решить вопрос об удов- жизнь. ^акои °ппосто °необ
летворении населения в раз- моуправлении ’
личных услугах — тран- ходили 

По избирательному окру-

гу № 90 (улица Жуковско-
го, дома №№ 6, 6а, 66, 10)
зарегистрированы кандидата-

ми в депутаты горсовета

трое: М. И. ГЛАВТУЗОВ,
М. А. МАСЛЕННИКОВ и

Г. М. СТЕПАНОВ.

Михаил Иванович ГЛАВТУ-
ЗОВ живет и работает в Слан-
цах с 1970 года. Был масте-

ром, прорабом, начальником
участка ПМК-102 строительно-

го треста № 63, более 10 лет
работал в аппарате ГК КПСС.
С 1988 года работает замести-
телем управляющего строитель-
ным трестом № 63.

Фотография и предвыборная
программа М. И. Главтузова
как кандидата в депутаты об-
ластного Совета уже публико-
вались в газете.

Михаил Александрович МАС-
ЛЕННИКОВ -— родился в

1959 году в Сланцах, образо-
вание среднетехническое, бес-
партийный. После окончания
индустриального техникума ра-

ботает на заводе «Сланцы», в
настоящее время — мастер
производственного участка
электроцеха. Женат, воспиты-

вает двух сыновей.
— Считаю, что в работе го.

родского Совета нужна пере-
стройка. Но она возможна
только в том случае, когда в
руках Советов будет реальная

власть.

Главным направлением в мо-
ей работе, если изберут депу-
татом, будет выполнение нака-
зов избирателей. У депутата в
работе не должно быть разде-
ления на большие и маленькие
проблемы, за каждой из них
стоят люди, и любой наказ дол-
жен быть выполнен.

Немаловажная проблема —

социальная справедливость для

всех слоев населения. Советы
должны лишить руководителей
права на привилегии, а товары
повышенного спроса должны

распределяться под контролем
депутатов.

Гелий Михайлович СТЕПА-
НОВ — родился в 1933 году

в Псковской области, образова-
ние высшее, член КПСС.

С 1976 года работает на
шахте № 3 главным механиком.
Активный рационализатор, на-
гражден знаком «Шахтерская
Слава» трех степеней, медаля-
ми. Женат, двое детей.

— Оценивая работу депута-

тов городского Совета предыду-
щего созыва, хочу отметить,
что наряду с большой работой,
выполненной городским Сове-
том, в его делах есть недора-
ботки, за которыми стоят оп-
ределенные люди.

Несколько примеров:

Ремонт дорог в 1989 году.
Выравнивающий слой па доро-
ге от Лучек до шахты № 3 по-
ложен так тонко, что просвечи-
вает из-под асфальта щебенка.
Результат — сейчас дорога в
ямах, а к весне будет непроез-
жей. Кто принимал работу от
дорожников? К сожалению, эта
дорога, некачественно отремон-
тированная, — не единственная.

Больно смотреть на резуль-
таты деятельности мехлесхоза,
поработавшего в лесах за шах-
той № 3. За такую работу не
деньги платить, нужно делать
представление прокурору горо-
да. Впечатление, что по лесу
прошли враги земли Сланцев-
ской. Все лесные дороги в
районе Сланцев завалены по-
крышками автомашин. Где
же наша охрана природы? По-
чему горисполком не может
обязать руководство завода ре-
зиновых изделий очистить рай-
он от резины? Безобразия эти
связаны с деятельностью дан-
ного предприятия. Может быть,
ставить вопрос о закрытии це-
ха ремонта покрышек? Можно
приводить примеры бесхозяйст-
венности и .безнаказанности
еще и еще. Поэтому я твердо
убежден: работа городского Со-
вета должна совершенствовать-
ся и перестраиваться. Цель
этой перестройки — служение
людям не на словах, а на де-
ле. Для достижения этой це-
ли от вновь избранного депу-
тата потребуется большая лич-
ная ответственность, чувство
гражданского долга и активная

работа.
Если - доверят избиратели,

буду бороться с пассивностью
и безответственностью должно-
стных лиц, призванных обеспе-
чивать нормальную жизнь горо-
да. В подъеме дисциплины
вижу основу основ совершенст-
вования общества и экономики.

Сейчас нельзя сказать: мой
основной вопрос — экология,
экономика, быт, торговля, куль-
тура, права граждан и другие.
Демократизация общества вы-
светила наши прорехи во всех
сферах жизни. Большинство из
них — на виду и требуют ре-
шения. Твердо убежден, что
для меня одним из главных
вопросов будет тот, с K° T ° pl;™
обратится ко мне конкретный
человек. -    „

Для улучшения работы го-

М, А. Масленников

Г. М. Степанов

родского Совета люди должны
знать, как работает их избран-
ник, какие вопросы он ставит
на сессиях, как добивается их
решения. Газета «Знамя
да» должна полностью приши-

вать ход сессий. Народный
депутат обязан знать, что ес-
ли будет работать пассивно —

будет отозван. От избирате-
лей в этот сложный период
жизни общества требуется
принципиальная активная пози-
ция. Мягко говоря, не обдуман-
ны решения тех граждан горо-
да, кто не намерен участво_вать
в выборах 4 марта. Пора про-
сыпаться! Или так и будем на-
деяться на дядю?

В заключение хочу сказать:

сила депутата — в его избира-
телях, в их гражданской ответ-

ственности.   

Избирательный онруг Из

0. В. Бокатый   Б. М. Казанков Л. В. Семенов

По избирательному окру-

гу № 42 (улицы Вокзаль-

ная, Речная, Полевая, Зе-
леная, переулки: Хлебный,
Кривой) кандидатами в де-

путаты зарегистрированы

О. В. Бокатый — районный
охотовед, Б. М. Казанков —

слесарь предприятия «Водо-
канал», JI. В. Семенов
слесарь ремонтно-механиче-

ского завода.

Олег Владимирович БОКА-
ТЫИ — родился в Алтайском
крае, образование высшее, член
ВЛКСМ. После окончания в
1987 году факультета охото-
ведения Иркутского сельскохо-
зяйственного института по рас-
пределению приехал в Ленин-
град и был направлен в Слан-
цевский район.

— Перестройка деятельно-
сти Совета необходима. Начи-
нать ее нужно с самого началь-

ного звена — с избирателей.
Сейчас от них зависит, чтобы в
Совет вошли люди компетент-
ные, деятельные, с активной
жизненной позицией. Следую-
щий этап — принятие законо-
дательного акта о местном са-
моуправлении и обеспечение
финансовой независимости и
самостоятельности Совета. Без
этого не может быть и речи о

(Окончание на 4-й стр.).



Избирательный округ N° 42
(Начало на З.й стр.)

^ Борис Михайлович КАЗАН.
КОВ — родился в Саратовской нарушение экологии. Навести

реальной экономической и хо- области, образование среднее порядок в работе с лесозагото

зяйственной власти. Главным специальное, беспартийный  ■ — —  

направлением в работе депута- С 1958 года по 1984 год рабо-

та считаю работу с людьми, тал на Сланцевском гормоло- на «чишпал, 1 ДС игш пи^и-

Подтвердить делом каждое ска- козаводе, потом перешел на ботали, на танке не проедешь,

занное слово — только так предприятие «Водоканал». В и никакой лес не будет расти

1989 году выбыл из членов

ководителей предприятий за

вителямп — это не лесозагото-
вители, а лесогубители, варва-

ры. На делянках, где они пора

можно исключить тактику «за - „ no

дабривания» избирателей, пред- КПСС. Женат, двое детей,
выборную игру на нуждах на-
селения.

Наиболее острыми пробле-
мами для города считаю: во- не менее двух раз в год, где

первых, проблему охраны при- обсуждать вопросы благоуст
роды. Только поставив эколо-

несколько десятков лет. Также
необходимо навести порядок в

- Необходимы встречи жи- лесах в черте города ’ эт0 полу ‘
„„к     V.". чается не зеленая зона, а свал-

ка для всех, кому не лень.

Леонид Викторович СЕМЕ-
НОВ — родился в 1 967 году в

телей города с ответственными

работниками городского Совета

и Г л- ~   '-’.1 ~ 1 V

роиства и качество подготовки Сланцах, образование среднее

гически вредные предприятия к зиме. Ежеквартально заслу- специальное. Избран членом

в жесткую материальную зави- шивать главного архитектора горкома ВЛКСМ. Холост.
симость от своих собственных города на сессии Совета о

дымовых и сливных труб, мы ходе строительства жилья л„, 1О .г О^ Ь ' П0ЛНеННе наказов из -
сможем сдвинуть дело с мерт- школ, детских садов. Надо, на- “ да в депутатстой СапТботе ГЛа я

вой точки. Необходимо введе- конец, спросить за неплано- ро ДИЛ ся и Lmoe . а елипе Реч

ние производственной экологи, мерное и непоследовательное ная злесь и баллотт^югь R
ческтЧ якгпрптилм Гпочтт гтппитр пиртоп тлпла V, “ЭЯ, здесь И 53ЛЛ0ТИруюСЬ. оческой экспертизы,

оказать содействие
Следует строительство города. Уничто.

город- жив местами частный сектор с
поселке все меня знают.

А я знаю их проблемы: спо-
—  п  * ”Г гЛ    '“Vi “ЫН VVillUJJ ^

скому отделу охраны при- приусадебными участками, ВОЗ- п onaiu ил иии-

роды в оснащении необходи- вели жилые дома, один дом в Р ы с0 сносом частных домов,
мым оборудованием для по-   - u»min na ™ a «

стоянного экоконтроля, от-

Кандидатом в депутаты вы-

одном районе, полтора — в непролазная грязь   
Г — , другом и три дома в третьем осенью, пыль летом.

четы о состоянии окружающей районе. Никаких улиц нет, од- Кандидатом в депутаты вы

среды регулярно публиковать в ни голые дома да грязь по ко- „„ вы.
местной печати. За нарушение лено на мученье новоселам А инут комсомольскои органи      

зацией цементного завода, и

считаю, что необходимо подни-

мать авторитет комсомола ак-

законодательства об охране какие потери тепла и воды в

природы должностных лиц при- трубопроводах!

Буду бороться за чистоту го

рода и улучшение экологиче

влекать к персональной ответ-
ственности.

D ртд» и улучшение экологиче- тнвной рэботой. Не признаю

рода — эГ™„Г б“ п° Й обстановк11 ' за выполнение вопроса - что дает мне комсо-города
ренней

это снижение внут

культуры населения

—  uuuiwincnm, но дас .

Продовольственной программы, мол? Мой лозунг

До строго спрашивать с ру- сам дал комсомолу,
что ты

СЛУЖБА Го
ЗДОРОВЬЯ £

ОБ ОТПУСКЕ
ЛЕКАРСТВЕННЫХ

анаболики и препараты спир-

товок группы. Эти препараты

отпускаются по рецептам инва-

лидам и участникам войны, ин-

валидам с детства только из

тех аптек, к которым на обес-
печение прикреплены ЛПУ, вы-

писавшие рецепт.

возникают конфликты по пово

ду отказов аптечных работни-
ков отпустить то или иное ле-

карство без рецепта. Приказом
М3 СССР за № 175 0Т 25.02.

о 82 г °Да утвержден перечень
ь последнее время участи- лекарственных препаратов

лись случаи обращения боль- которые, в случае их доста-

ных Ленинградской области в точного поступления, могут от-

аптеки города Ленинграда за пускаться из аптек без рецеп-

лекарственными препаратами та врача. Этот перечень от-

по бесплатным и льготным ре- корректированный по носледу-

цептам, выписанным больным ющнм дополнительным прика

разных категорий, и связанные зам М3 СССР находится на

с этим жалобы в вышестоящие стендах в 1 зале каждой апте

инстанции ввиду отказов. ки для ознакомления посетите-

Письмо ЛОНО «Формация» лей.
от 05.04.89 г. за № 519 дает Не секрет, что лекарственное

на этот счет разъяснение, что обеспечение, как в целом по

«отпуск лекарственных препа- стране, так и у нас в районе

ратов всем категориям больных оставляет желать лучшего Мы

по бесплатным и льготным ре- испытываем затруднения не

центам (кроме инвалидов и только с анальгизирующими

участников войны, инвалидов с о которых говорил нам началь’
детства) может производиться ник союза «Формация» товарищ

только на той территории, где Апазов в одной из передач про-

выиисан рецепт», а медработ- граммы «Время» но в то же

ники, выписывавшие такие ре- время в ассортименте аптек

цепты, обязаны на основании представлены все фармакологи
письма М3 СССР от 06.03.88 ческие группы Так что от

г. за № 06-3/88-9, предупреж- сутствующий препарат вполне

дать больного о получении пре- может быть заменен его анало

парата в аптеках только того гом, т. е. препаратом аналогич"
района, где выписан рецепт, ным по действию. Правда та-

Инвалидам же и участникам кие замены совершаются толь

войны, инвалидам с детства ко по согласованию с врачом

установлен отпуск препаратов исключение могу т составлять

из аптек в пределах республн- лишь препараты' . синонимы

ки, на территории которой на- тогда аптечный работник сам

ходится ЛПУ (лечебно-профи- вправе заменить препарат без

лактическое учреждение), выпи- согласования с врачом

савшее рецепт. Исключение со- В районе проводится’большая
ставляют лишь препараты, на работа по улучшению обеспече

которые приказом М3 СССР ус- ния населения своего пайоиа

тановлен предметно-количествен, лекарственными средствами Это

ный учет, т. е. наркотические и и работа по информации впя

отнесенные к ним но действию чей и фельдшеров об имеющих"
препараты остродефицитной ся и отсутствующих препапа

группы. Это препараты, отне- тах. наличии аналогов и оабо

сенные к Перечню № 2 (нар- та комиссии по рациональномх

котические лекарственные распределению и использова

средства, а также дионин, ко- нию лекарственных средств вы"
деин. барбамил, этаминал иат- езд на предприятия работа пе"
Рия в смеси с другими лекар- редвижного пункта продажи ме"
ствамн. эфатин, экстемпораль- кидаментов для жителей отла"
ные лекарственные формы с ленных сел и деревень органи

эфедрином, в т. ч. и капли в зация доставки на дом’ лекар

нос, порошки, таблетки, ампу- ственных препаратов

лы, мазь «Сунорэф», дефедрин, С 1990 года вводится ирей

циклодол, фенобарбитал, пре- скурант за доставку ле~
параты спорыньи (эрготал, эр. карств на дом, утвержденный

готамин, эргометрин. метилэр. ленинградским областным Со

гометрин', клофеллин в ампу- ветом народных депутатов в

лах, глазные капли, а также 1975 году. ^ а > та тов в

Раздел VI прейскуранта:
строка 6 — 12. Покупка ле-

карств, очков по рецептам и

доставка на дом — 0-80 коп.

6 — 13. То же с предвари-

тельным заказом — 0-80 коп.

6 — 14. То же с предвари-

Нопогт/лг,‘ тельным заказом и с пересыл-
нередко и в наших аптеках кой их по почте в другие горо-
ЗНИКЯТПТ ИПНгЬттт/TLi гг г\ тт  

да и населенные пункты (без
стоимости почтовых

КиноНине Степановне
ТЕЛЬПУК

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14
здоровья, успехов в труде, бла- февраля — «В крайнем случае,

гополучия, большого личного я тебе ничего не скажу».

счастья.

Коллектив СУ-322

На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
февраля - «Дежа вю». Нача-
ло в 11, 18.10, 20, 22 часа.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 15 часов 40 ми-

нут.
КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

14 февраля — «Взвод». На-
чало I! 17.30, 19.45, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
4-я серия. КОВ. 14 февраля — «Не-

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 15 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут 8.30 —

«Противостояние». 4-я сери.     4)CD]JaJ1 „ _ „ жжс -

п ,,ил0вкеи ' Чемпионат чистая сила». (Две серии). На-
9, 9F' ЦЧКА — «Химик». чало в 17 20 часов.

П. 25 — Детскни час. 12.25 КЛУБ «ШАХТЕР». 14 фев-

12 О п 0ЛЛаж ‘ п iJ ^В? мя ' раля —- «Однажды в Амери-
ni j л'х'лг. т , — ке>> - (Фильм 1-й). Начало в 17,
Мультфильмы. 17.00 — «Как 20 часов

у Сушки, как у реченьки». ’ А

17.30 — Встреча деловых лю-

дей. Передача 2-я. 18.30 —

Время. 19.00 — ...До шестнад-

цати и старше. 19.45 — Мульт-
фильм. 19.55 — «Противосто-
яние». X. ф. 4-я серия. 21.00
— Время. 21.30 — Актуаль-
ное интервью. 21.40 — Мой чистка

Чайковский. 22.30 — Советско. Счянпенскпе гппбытл/п
английская программа. Переда- ^ланцевское горОытуп-
ча 2-я. 23.00 — Авторская равление предлагает вос-
песня. 23.00 _ Мультфильм, пользоваться услугами хим-

23.45 — ТСН. чистки, а также всем заин-

* * * тересоваиным организациям

и предприятиям заключить
00.05 — «Стечение обстоя- лпгпг, ппя ня inqo гпл ,. я

льств». X. cb. Лок. cb «Мос- Д° Г0В0 Р а на 1УУи год на
прачечные услуги.

2—2
О

совхоз

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

По адресу: Б. Лучки, ули-

ца 1 Мая, дом 53, после ре-

монта вновь открыта хим-

тельств». X. ф. Док. ф. «Мос-
ковский Кремль». Фильм III.
Киноконцерт.

Вторая программа

расходов
— 1-20 коп.

Полученные суммы прихо-

дуются в аптеке на счет «При-
быль», на руки заказчику вы-

дается квитанция от приходно-

го ордера.

С заявлениями на доставку

лекарств на дом следует обра-
щаться к дежурному админист-

ратору аптеки.

С. КУЗМИНИЧ,
заведующий аптекой № 74.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

«РОДИНА»

17 февраля 1990 года в 10
часов

ОРГАНИЗУЕТ
ПРОДАЖУ ПОРОСЯТ

на рынке г. Сланцы живым

весом от 15 до 25 килограммов

8.00 — Гимнастика. 8.15
— Н,- п. ф. 8.35, 9.35 — Ли-
тература. 8 кл. 9.05 — Испан-
ский язык. 1-й год обучения:
10.05 — Испанский язык. 2-й
год обучения. 10,35, 11.35 —

Литература. 10 кл 1 1 05 —  

П.- п.ф. 12.05 — ' «Хождение по цене 5 Р ублеи 33 килограмм.
ПО мукам» Хул ch я rormn 1 — 1по мукам». Худ. ф. 9-я серия.

«Рощин». 13.10 — Ритмичес-
кая гимнастика. 17.00 — Та-

Меняем две двухкомнатные

таоия 90 1 q ( г н „ пплц-"0 квартиры со всеми удобствами
мелодии 1 fi 8n-Rnp,,, n iQ nn в городе Немаие Калининград-
тт„ рррр.!.?" р вп ™ 19.00— ской области на равноценные
ГГГР 9 П Верховного Советэ в г Сланцы. Обращаться по

rennnv 91 лч Говорила я адресу: 238710 г. Неман, ули.
сердцу. 21.45 «Любовь с ца Полевая, д. 1, кв. 9 к Кисе-

КООПЗАГОТПРОМ
с 12 февраля 1990 года ^'.зТ- Мул'ьтфиГьм.

ЗАКУПАЕТ

первого взгляда». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 15 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Основы информати-
ки и вычислительной техники.

ПТУ. 9.35 — Фильм-концерт.
10.05 — Литература. 7 кл.

10.35 — Н,- п. ф. 10.55 --

Мультфильм. 11.05 — Геогра-
фия. 5 кл. 11.30 — Фильм-
концерт. 17.30 — Телетайп.

35 — Мультфильм. 17.55
ТТЦ «Лира». 18.55 — Рек-

лама. 19.00 — Телеклуб изби-
рателей. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт

спорт. 21.00 — Время. 21.40
— Пятое колесо.

левой Т. Ф.

у населения:

мясо баранина за 1 кило-

грамм — 2 рубля;

мясо говядина за 1 кило-

грамм — 4 рубля 30 копе-

ек.

Крупный рогатый скот

живым весом:  

высшей упитанности — 2 Танцует Мэнго. 9.40
пибчя 30 копеек* * Датский экран, 10.05 —руоля ои копеек, <<Анна Павлова» X ф 1 я

средней упитанности — 1 серия. 1 1.00 - Таллиннфильм

руоль 90 копеек; 1120 — «Роли, которые нас

ниже средней упитанно- выб ирают». 15.00 — Телеин-
п   1 рубль 55 копеек* Формация. 15.10 — Программа

1 руоль оо копеек, передач. 15.15 — Голубые ку-

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 15 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

стп

2—1

тощей упитанности — 1 пола Самарканда. 16.00 —

рубль 30 копеек. «Северные родники». 16.15 —

«Голубое кольцо Ферганы».
16.25 — «Разорванный круг».

Худ. ф. 17.50 — Телешкола.
Физика вокруг нас. 18.15 —

Телешкола. Французский язык.

1 8.45 — Человек, автомобиль,
дорога... 19.00 — Актуальная
камера. 19.15 — Детский эк-

ран. Живая природа. 19.45  
Шесть дней в больнице. Чет-
верг. 20.05 — Телекамера.
20.20 — Телефильм. 20.30 —

По ту сторону моря. VII. 21.00
— Актуальная камера. 21.25

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»

требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ метал-

лолома.
~   namcaa. 4 1.40

Обращаться по адресу ~ Реклама. 21.30 — Угол
о г J оппимст QO nn . л  7-т —

3-й поселок, улица Ждано
ва, д. 3.

5—4

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам

зрения. 22.00 — «Анна Пав-
лова». 1-я серия. Худ. ф. 23.00

Новости. 23.10 — Теле-
фильм.

Администрация, партком и

профком шахты «Ленинград-
ская» глубоко скорбят по

поводу трагической смерти

СУЕТИНА Валерия Борисо-
вича и выражают искреннее

соболезнование родным и

близким покойного.

Коллектив участка № 12
шахты «Ленинградская» глу-

боко скорбит по поводу тра-

гической смерти СУЕТИНА
Валерия Борисовича и выра

жает соболезнование семье,

родным и близким покойно-
го.

Коллектив бригады А. А.
Зорина участка № 12 глу-

боко скорбит по поводу тра-

гической смерти СУЕТИНА
Валерия Борисовича и выра-

жает глубокое соболезнова
ние семье и родным покой
иого.

Сланцевский технический
центр «Орбита - сервис»

выражает искреннее собо-
лезнование Борису Алек-
сандровичу Суетину в связи

с трагической смертью сы-

на.

Коллектив Сланцевского
торга искренне соболезнует
Вере Владимировне Хоменко
по поводу безвременной
смерти мужа.

'Родители и дети группы

№ 4 детсада № 6 выражают

соболезнование Алеше Хо-
менко по поводу смерти его

отца.

Коллектив совхоза «Роди-
на» глубоко скорбит в связи

с безвременной кончиной
АЛЛИК Веры Федоровны и

выражает соболезнование
родным и близким.

Г”™"»"”™
быт *' BRCe - - - 2 - le - 7,:2-36-68. Объявления принимаются с » до 18 часов в бухгалтерии. ввррежторы — t-13-вв, бухгалтерия —

_ Сланцевская типография ПП_0 № 1 у Л . Банковская, дом № 3. Газету набирали Чебурак Н. С
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